



BLL Aktuell

PRESSEMITTEILUNG

Eltville, 12.04.2022

Kontakt: Tanja Schöniger-Krautkrämer, task@tsc-consult.com

Mehr WLAN für Eltville

Darin sind sich alle einig: wir brauchen eine bessere öffentliche WLAN Abdeckung in der Fläche. Daher brachten die 4 Fraktionen SPD, CDU, Grüne und BLL in der Stadtverordnetenversammlung am vergangenen Montag gemeinsam den Beschluss auf den Weg, am Förderprogramm „Digitale Dorflinde“ des Landes Hessen teilzunehmen. Dies erlaubt, attraktive Rahmenbedingungen für die Errichtung und den Betrieb neuer WLAN Strukturen zu nutzen und weitere freie Hotspots in der Stadt Eltville aber auch in den Ortsteilen einzurichten. „Diese Maßnahme kommt den Eltvillern und zahlreichen Gästen unserer Stadt zugute und ist ein wichtiger Schritt, die Attraktivität zu steigern sowie die Digitalisierung in Eltville weiter voranzutreiben.“, begrüßte Mark James Ellis, Fraktionsvorsitzender der BLL, diese Initiative.